
N i e d e r s c h r i f t  
über die 18. Sitzung / 17. Wahlperiode des Ortsbeirates Niederlemp 
am Dienstag, den 11. Juni 2019 

Sitzungsort: Dorfgemeinschaftshaus Niederlemp (kleiner Saal) 
Sitzungsdauer: 19:30 Uhr bis 20:45 Uhr 

Anwesend sind: 
Mario Holler (Ortsvorsteher) 
Marco Stingl (stellv. Ortsvorsteher) 
Timo Gröf (stellv. Schriftführer) 
Lothar Groos (Beisitzer) 

Ferner sind anwesend: 
Jürgen Mock (Bürgermeister) 
Jörg Busch (Gemeindevorstand) 
Stefan Arch (Gemeindevorstand) 

1. Eröffnung und Begrüßung 

Der Ortsvorsteher der 17. WP, Herr Mario Holler, eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 

Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit und die Tagesordnung fest. 

3. Sachstand zu Themen aus der letzten Sitzung 

Küche kleiner Saal DGH: 
Der Vorsitzende verliest aus einer E-Mail des Kämmerers vom 27.03.2019. Der Ortsbeirat wird darin 
zur Veranschlagung entsprechender Mittel im Haushalt 2020 aufgefordert, bis August ein 
entsprechendes Angebot sowie eine schriftliche Zusage der Vereinsgemeinschaft zur 
Kostenübernahme vorzulegen. 
Der Ortsbeirat is t  sich einig, dass sich die Vereinsgemeinschaft nur anteilsmäßig an den 
lnvestitionskosten beteiligen kann. Bis zu nächsten Sitzung soll ein Angebot eingeholt werden, auf 
dessen Grundlage dann der Anteil der Vereinsgemeinschaft ermittelt werden soll. 

Digitale Dorflinde: 
Der W-LAN Hotspot am Feuerwehrgerätehaus ist im Mai in Betrieb gegangen. Der Vorsitzende regt 
an, dass auch am Dorfgemeinschaftshaus ein solches Gerät in Betrieb geht. Der Bürgermeister teilt 
mit, dass pro Ortsteil nur ein Hotspot vorgesehen ist. 

Beschluss (einstimmig): Der Ortsbeirat bittet die Gemeindeverwaltung darum zu überprüfen, 
ob am DGH ein zweiter Hotspot im Ortsteil Niederlemp in Betrieb genommen werden kann. 
Über das Ergebnis der Prüfung soll der Ortsbeirat in der kommenden Sitzung unterrichtet 
werden. 

Anstrich der Fenster im Dorfgemeinschaftshaus: 
Nachdem der Anstrich der Fassade aufgrund der Haushaltslage in das Folgejahr geschoben wurde, 
sollten zumindest die Fenster in 2019 gestrichen werden. Bisher liegt hierzu kein Angebot vor. 

Aufforderung: Der Bürgermeister wird aufgefordert den Sachverhalt bei der zuständigen 
Stelle in der Verwaltung nochmal nachzuhaken. Der Vorsitzende des Ortsbeirats soll hierüber 
zeitnah informiert werden. 
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Musikanlage im Dorfgemeinschaftshaus: 
Hierzu liegt noch kein Angebot vor. 

Aufforderung: Der Bürgermeister wird aufgefordert den Sachverhalt bei der zuständigen 
Stelle in der Verwaltung nochmal nachzuhalten. Der Vorsitzende des Ortsbeirats soll hierüber 
zeitnah informiert werden. 

Liste der Straßensanierun~en: 
Der Bürgermeister zitiert aus einer Vorlage für die Gemeindevertretung. Aus Sicht des Technischen 
Bauamts hat der Viehweg bei Straße und Kanal den größten Bedarf einer grundhaften Sanierung. 
Der Ortsbeirat stellt das Thema aufgrund der laufenden Diskussion über die zukünftige Finanzierung 
der Straßensanierung zurück. 

4. Verschiedenes 

Neu gepflanzte Bäume: 

Der Ersatz für die im Frühjahr gefällte Dorflinde am Friedhof/"Lindenplatz" ist gepflanzt. 
Der neu gepflanzte Baum hinter der Urnenwand auf dem Friedhof ist bereits braun. 

Bitten an den Bauhof: 
1) Der neu geplante Baum auf dem Spielplatz soll auf diesem nochmal umgesetzt werden, 

damit er besser Schatten spenden kann. Der Baum droh ebenfalls zu vertrocknen. 
2) Die regelmäßige Wässerung neu gepflanzter Bäume soll grundsätzlich sichergestellt 

werden. 

Neues Spielgerät bei der Grillhütte: 
Der Bauhof hat an der Grillhütte ein neues Spielgerät aufgestellt. Die Information an den Vorsitzenden 
des Ortsbeirats zwecks Festlegen des Aufstellplatzes erfolgte sehr kurzfristig (Mittwoch vor einem 
verlängerten Wochenende für Aufstellen am Montag). 

Bitte an den Bauhof: Der Ortsbeirat wünscht sich in zukünftigen Fällen eine frühzeitigere 
Information. 

Brotbackseminare: 
Der Ortsbeirat stellt fest, dass Seminare sehr gut angenommen wurden. 

Feldwege rund um das Holistic Animal Resort e. V. 
In der 16. Sitzung wurde angemerkt, dass eine Rohrleitung durch das Naturschutzgebiet verlegt wurde. 
Die Gemeinde hat die zuständige Naturschutzbehörde beim Lahn-Dill-Kreis darüber informiert. 
Seitdem ist nichts passiert. 
Zwischenzeitlich wurde an einem Feldweg ein Holzlager eingerichtet, dass eine Gefahrenstelle 
darstellt. 

Aufforderung: Der Gemeindevorstand wird aufgefordert beiden Sachverhalten nachzugehen. 

Ortsgericht Ehrinpshausen 3 (Kölschhausen, Niederlemp, Dreisbach): 
Im Ortsgericht ist die Stelle des stellvertretenden Vorsitzenden vakant. Die Mitglieder des Ortsbeirats 
diskutieren potentielle Kandidatinnen oder Kandidaten aus Niederlemp, die der Verwaltung 
vorgeschlagen werden können. 

Aufforderung Der Ortsbeirat bittet den Bürgermeister darum, in der kommenden Sitzung hierzu 
nochmal eine aktuelle Auskunft zum Sachverhalt zu geben. 
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5. Termin nächste Ortsbeirat-Sitzuna 
Dienstag, 27.08.2019, 19:30 Uhr 
DGH Niederlemp (kleiner Saal) 

@kif- rtsvarsteher) 
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